

DJK-Bendorf Abteilung Basketball: Nach der Saison ist vor der Saison !!!

Nach einer erfolgreichen Saison mit Platz 2, steht nun ein Umbruch bei unseren jüngsten Basketballern an. Ein Teil der Spieler muss, aufgrund ihres Alters, nun in die U14 wechseln.

Aus der U10 kommen neue Spieler in die U12. Dadurch entstehen in beiden Mannschaften wieder Lücken und diese müssen schnellstmöglich geschlossen werden.

Das geht aber nur mit neuen Spielern und Spielerinnen und deswegen dieser Aufruf !!

Wer Lust am Basketballsport hat, Siege aber auch Niederlagen in einem Team mit zu erleben, der ist bei uns genau richtig!

Bei uns musst Du auch nicht im Regen, in der prallen Sonne oder bei eisiger Kälte auf dem Platz stehen.

Egal ob du Junge oder Mädchen bist, Anfänger oder schon Fortgeschritten.

Unsere Trainerinnen Mira und Antonia freuen sich Euch in der Halle begrüßen zu können. Schaut einfach zu den Trainingszeiten Montags und Mittwochs von 17:30 Uhr – 19:00 Uhr in der Sporthalle des Wilhelm-Remy-Gymnasiums vorbei.

Gesucht werden vorrangig die Jahrgänge für U10 von 2014 /2015 und U12 von 2012 /2013.

Aber auch die älteren Jahrgänge können gerne zu den entsprechenden Trainingszeiten reinschauen.

Bei Fragen könnt Ihr uns natürlich auch gerne vorab über das Kontaktformular auf unserer Webseite kontaktieren oder per Mail unter: mike.staudt@web.de oder markus_normann@web.de

Des Weiteren suchen wir auch neue Trainer und Trainerinnen, zum Aufbau neuer Mannschaften oder als Trainer bei den schon bestehenden Teams. Wer Interesse hat kann sich gerne bei uns melden!

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite.